

# 御 菌 小 だ よ い

平成25年4月15日  
伊勢市立御菌小学校

No. 53

## 校長室より

最近の気象現象には首を傾げたくになります。先週の土日に日本列島を駆け抜けた、いわゆる「爆弾低気圧」などは、10年くらい前までは、めったにありませんでした。それが近頃では、年に数回日本列島を襲うようになりました。各地で暴風警報が出され、被害も報告されています。

御菌小学校でも、金曜日に入学式の準備を終えたのですが、外に飾ったチューリップやパンジーなどのプランターを、すべて屋内に避難させました。幸い、被害が出るほどの暴風にはならなかったのですが、始業式や入学式の日、土曜日のような激しい風雨になっていたらと思うとぞっとします。残念ながら桜の花は入学式まで待つはくれませんでした。とてもよい天気恵まれ、無事に入学式を終えることができました。きらきらと輝く、86人の子どもたちが御菌小学校に仲間入りしました。平成25年度は528人でのスタートです。

## <御菌小をこんな学校に>

### 学校教育目標

豊かな心と創造性と確かな学力を土台とした、生きる力を備えた子どもの育成

### めざす学校像

- ・ 自分も仲間も大切にでき、登校が楽しみな学校
- ・ 学習に真剣に取り組み、自分の力を伸ばせる学校
- ・ 地域や保護者とともに、子どもをしっかり見つめる学校
- ・ 保護者や地域に信頼される学校

### めざす子ども像

- ・ 自分の考えに自信を持ち、分かりやすく表現できる子ども
- ・ 学んだことを実行できる実践力をもった子ども
- ・ 人の考えに耳を傾け、互いに学び合い、高め合う子ども
- ・ 命を大切にし健康で明るい子ども

### めざす教師像

- ・ 子どものよさや可能性を高める教職員
- ・ 互いに連携し、指導力の向上に努める教職員



朝の登校風景

- ・ 保護者や地域の願いをくみ取れる教職員
- ・ 健康で元気な教職員

上記学校教育目標等実現に向けて、しっかり取り組んでまいりたいと思います。ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

### 今年も・・・夢見て登校 感謝で下校

昨年度と同じスローガンを掲げ、始業式の日に必要なことを話しました。

「去年と同じことを言いますが、御菌小学校を、『夢見て登校(今日はどんな楽しいことがあるか、わくわくした気持ちで登校)、感謝で下校(今日も楽しかったよ！ありがとうという気持ちで下校)』できる学校にしていこう。そのためには、『こんなことを言ったら』『こんなことをしたら』悲しむ子がいるんじゃないか、と一人ひとりが考えてほしいのです。もちろん、御菌小学校は今でもすばらしい学校です。でも、みんなで日本一の学校にしたいのです。そのためには、それぞれのクラスでは、新しい担任の先生と協力して、自分のクラスを御菌小一と思えるクラスにしてほしいのです。みんなが素晴らしいクラスを目指せば、御菌小学校は日本一の小学校になります。」

子どもたちは、一生懸命話を聞いてくれました。みんな真面目に聞いてくれました。そんな素敵な子どもたちといっしょに、今年一年、頑張っていきたいと思います。

### 集団下校

1年生の皆さんは集団下校をしています。同じ方角のお友だちといっしょに帰るのですが、大きなランドセルがとても重そうに見えます。入学して間もない子どもたちにとっては、教科書だけでなく、緊張や疲れもランドセルに入れての下校ですから、重そうに見えるのもしかたないのかも知れませんね。金曜日で、学校へ通い始めて1週間が過ぎました。そろそろ疲れもピークに達しているかも知れません。早めに就寝して、睡眠時間の確保をお願いします。



集団下校の様子

### 給食開始

先週の木曜日から、いよいよ給食が始まりました。2年生から6年生まではランチルーム給食です。したがって、2年生の皆さんはランチルームデビューとなりました。もちろん、教室で食べる1年生の皆さんにとっては、学校給食デビューです。さてさて、1年生と2年生の皆さんは、どんな感想を持ったのでしょうかね。機会があったら、聞いてみたいと思います。

### 4月相談室 ～いじめ・学習・友人関係・しつけ等～

4月は、17日(水)に開設します。相談を希望される方は、学校までご連絡ください。相談時間は、午前9時～12時、午後1時～4時30分(休み時間は子どもたちの相談時間です)までです。